

Déclaration du ministre des Transports sur le nouveau président et chef de la direction de Metrolinx

24 août 2017 13h15

Steven Del Duca, ministre des Transports, a publié la déclaration suivante :

« Il est essentiel que Metrolinx soit doté d'une direction expérimentée alors que l'Ontario entreprend la plus grande expansion du transport en commun dans l'histoire de notre pays. À cette fin, j'aimerais souhaiter un accueil chaleureux au nouveau président et chef de la direction de Metrolinx, Phil Verster, qui a été nommé par le conseil d'administration de Metrolinx et entrera en poste le 1er octobre 2017.

Il ressort clairement du leadership de M. Verster qu'il sera un atout important ici en Ontario, lui qui a dirigé l'un des services ferroviaires les plus importants et les plus achalandés en Europe. Au Royaume-Uni, M. Verster était directeur général de Network Rail en Grande-Bretagne, a dirigé les opérations ferroviaires de l'Écosse, la ScotRail Alliance et a lancé les travaux sur le chemin de fer East West, une nouvelle ligne ferroviaire reliant le couloir de haute technologie britannique entre Oxford et Cambridge. Dans ces rôles, M. Verster a supervisé les grandes constructions de transport en commun, en élargissant le réseau ferroviaire électrifié de l'Écosse, tout en surveillant l'exploitation de plus de 2100 services ferroviaires tous les jours de la semaine.

Son expérience antérieure lui sera bien utile, à un moment où l'Ontario entreprend le plus grand projet ferroviaire de banlieue au Canada. Nous construisons actuellement de nouvelles lignes de transport en commun rapide dans la région du Grand Toronto et de Hamilton (RGTH), en augmentant notre service de 1500 trains à 6000 trajets de trains par semaine, en électrifiant des tronçons essentiels du réseau GO et en fournissant un service bidirectionnel durant toute la journée à plus de communautés que jamais auparavant.

J'aimerais également saisir cette occasion pour remercier M. John Jensen pour sa direction en tant que PDG intérimaire de Metrolinx et tout au long de son mandat à l'agence.

Je suis confiant que M. Verster et toute l'équipe de Metrolinx continueront à offrir le service de transport en commun plus fréquent et plus pratique sur lequel les navetteurs et les familles de la

RGTH comptent, et je suis impatient de continuer à travailler avec son équipe pour créer une région mieux connectée. »

Celso Pereira Bureau du ministre
Celso.Pereira2@ontario.ca
Bob Nichols Direction des communications
416-327-1158

[**Disponible en ligne**](#)
[Available in English](#)